

# Mieux vaut tard que jamais

Yves – 17 novembre 2022

L'appel téléphonique était arrivé après une journée pluvieuse de novembre, à l'heure où rodent les souvenirs et les remords.

— Bonsoir, c'est Doris, j'te dérange pas ?

Adrien sursaute intérieurement et passe sa main dans ses cheveux en désordre. Doris... La petite amie de Romain, son copain de Terminale. Il revoit les yeux verts de cette fille trop menue, son visage toujours un peu perdu dans des pensées lointaines.

— Bonsoir Doris. Non, non, c'est un plaisir de t'entendre. Que deviens-tu depuis cet été ?

— Euh... Adrien, j'avais envie de t'appeler avant de partir. Je suis à Orly, mon vol vient d'être retardé.

Adrien se redresse instinctivement et tourne la tête vers la colline d'en face qui s'assombrit lentement.

— C'est gentil, Doris. Tu pars en voyage ?

— Ce n'est pas exactement un voyage. Je pars vivre au Canada... Avec Romain... Il t'envoie un « check », il m'attend près de la porte d'embarquement.

Adrien fronce ses sourcils drus. Un châtaignier en haut de la colline envoie une lumière ocre sur ses voisins.

— Merci Doris. Je checke Romain, moi aussi. Vous partez pour longtemps ?

— Hmm... Je ne sais pas... La voix de Doris passe moins bien, brusquement... Romain a un contrat de trois ans là-bas avec sa boîte. Moi... C'est pas fixé.

— Doris, je te souhaite le meilleur. Une belle route pour tes projets là-bas. Je sais que tu le mérites.

— C'est gentil, Adrien. Ça me touche. J'ai toujours écouté ton avis... Ta voix.

Adrien se tait. L'or des feuilles du châtaignier est de plus en plus lumineux.

— Tu sais, Adrien, je voulais entendre ta voix avant de partir. Je pars, mais j'sais pas si je fais bien. Et je tenais absolument à te le dire avant de m'envoler.

— Doris...

— Adieu Adrien. A plus tard, ou à jamais ? ... Mmmhhh... Je ne sais pas...

--

